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内容概要

　　本书的目的在于切实提高读者专业英语能力。
　　本书体例上以Unit为单位，每一Unit由以下几部分组成：TextA——这些课文选自西方法律材料，
语言地道；单词一一给出课文中出现的新词，读者由此可以积累法律专业的基本词汇；词组——给出
课文中的常用词组；缩略语——给出课文中出现的、业内人士必须掌握的缩略语；难句讲解——讲解
课文中出现的疑难句子，培养读者的阅读理解能力；习题——可有效地巩固学习效果：TextB  一这些
课文选自中国法律材料，切合我国法律实际；Text C——案例分析，培养读者的法律实务能力；参考
答案——可供读者检查学习效果。
　　本书既可作为高等院校本科、专科法律相关专业的专业英语教材，也可供社会法律工作者“充电
”之用。
作为培训班教材，亦颇得当。
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书籍目录

Unit 1  Text A The Concept of Law    New Words    Phrases    Notes    Exercises  Text B The Rule of Law in China   
Mew Worlds and Expressions    Reading Material  参考译文 法的概念Unit 2  Text A Major Legal Systems in the
World Today    New Words    Phrases    Notes    Exercises  Text B American Legal Systems    Mew Worlds and
Expressions    Reading Material  参考译文 当今世界主要法系Unit 3  Text A An American's Rights and
Responsibilities under the Constitution    New Words    Phrases    Notes    Exercises  Text B Amendment to
Constitution to Clarify Private Rights    Mew Worlds and Expressions    Reading Material  参考译文 美国公民的
宪法权利和义务Unit 4  Text A An Overview of U.S.Criminal Law     New Words    Phrases    Notes    Exercises 
Text B The Criminal Law of People's Republic of China    Mew Worlds and Expressions    Reading Material  参考
译文 美国刑法概览Unit 5Unit 6Unit 7Unit 8Unit 9Unit 10附录一 参考答案
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